

Por situación del agua suspenden clases hoy y mañana en 58 recintos educativos

Autoridades insistieron en que solo son dos los sectores afectados por supuesta contaminación del agua y es por ello que se tomaron medidas preventivas. Autoridad sanitaria insistió en no beber ni cocinar con el recurso.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

Debido a la emergencia comunal por la alteración en el suministro de agua potable, la Seremi de Educación informó la suspensión de clases para hoy y mañana en 58 establecimientos educacionales que se han visto afectados dado su ubicación en los sectores con problemas en el agua (51 colegios, escuelas y liceos; 2 jardines Integra y 5 Junji).

El seremi Francisco Valcarce detalló que en virtud de esto, la Secretaría Regional Ministerial, preocupada primeramente por la seguridad de todos los miembros de estas comunidades educativas y de forma preventiva, autorizó y decretó la suspensión de clases para ambos días, sin recuperación para los establecimientos que se rigen bajo el calendario escolar regional.

"Esto nos va a permitir, durante estos días, coordinar directamente con la empresa Aguas del Altiplano todas las medidas de mitigación posibles para poder asegurar para el miér-



CEDIDA

LLAMARON A MANTENER LAS MEDIDAS DE PRECAUCIÓN HASTA QUE LLEGUEN LOS RESULTADOS DEL ANÁLISIS ENVIADO A SANTIAGO.

coles la preparación de alimentos de manera normal, así como también, el consumo de agua potable".

EMERGENCIA

Ayer, en el último Comité de Gestión de Riesgos de Desastres (Cogrid), el delegado presidencial regional, Ricardo Sanzana, recordó que Senapred declaró emergencia en Arica por los olores y presencia even-

18

mil 727 clientes se ven afectados, ya que se abastecen de agua de los estanques "La Cruz" y "El Morro".

tual de hidrocarburos en el agua de los sectores Cerro La Cruz y centro. "Todo el resto de la comuna se encuentra con agua potable absolutamente normal. Por lo tanto, son solo dos sectores los que estarían afectados por esta denuncia de eventual presencia de hidrocarburos".

Manifiestó que como gobierno se tomaron medidas para que el problema

no afecte al resto de la población ariqueña. "El decretar emergencia comunal tiene que ver más bien con la posibilidad de organizar estas denuncias, tener recursos para poder atender cualquier tipo de necesidad, y con la posibilidad de tomar algunas decisiones", y recaló que cualquier medida es atendiendo de forma preventiva a los dos sectores afectados.

Por otro lado, la seremi de Salud, Marta Saavedra, comentó que en los canales oficiales de la Seremi de Salud están publicadas las calles que forman parte del perímetro afectado. "Recalamos que las medidas se mantienen. Llamamos a no consumir agua y no preparar alimentos con esta agua. Para todos los otros fines sí se puede utilizar. Mantendremos esto como una forma de precaución hasta que tengamos los resultados que mandamos a analizar a Santiago".

ATENCIÓNES NORMALES

El alcalde (s) de Arica, Christian Díaz, mencionó que el funcionamiento de dependencias municipales en el área afectada será normal hoy. "Queremos dejar tranquila a la ciudadanía de que estamos trabajando en conjunto con el resto de las autoridades. Solamente hacer hincapié en las recomendaciones que ha hecho la autoridad sanitaria respecto al consumo del agua potable, así que damos tranquilidad a la gente y también a nuestros trabajadores".